



شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن ش.م.ك (عامة)

Heavy Engineering Industries & Shipbuilding Co. K.S.C (Public)

Date: 4th Jan. 2026

التاريخ : 4 يناير 2026

Reference: CM/AR/ 001 -2026

إشارة : CM/AR/ 001 -2026

To: Boursa Kuwait

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

Greetings

تحية طيبة وبعد،،

Subject: Disclosure of material information - Supplementary Disclosure

With reference to our letter dated 9th Nov. 2025 ref # CM/AR/ 114 -2025 and as per chapter Four, Module Ten "Disclosure and Transparency" Resolution No. (72 of 2015), regarding the issuance of the executive bylaw of Law No. 7 of 2010 and its amendments.

الموضوع: إفصاح عن معلومات جوهرية - إفصاح مكمل

بالإشارة إلى كتابنا المؤرخ في 9 نوفمبر 2025 إشارة رقم (CM/AR/ 114 -2025) ووفقاً لأحكام الفصل الرابع في الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من القرار رقم (72 لسنة 2015) بشأن إصدار اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7 لسنة 2010) وتعديلاتهما.

مرفق طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية - إفصاح مكمل.

يسراكم بإعلامكم بإسلام شركتنا كتاب الترسية من وزارة الكهرباء والماء والطاقة المتعددة للمناقصة رقم (و.ك.م/ 2022-41) مشروع "تزويد وتنفيذ والتشغيل المبدئي و الصيانة لإناء إنشاء الخطوط المغذية لمحطة الخيران الحرارية و تطوير البنية التحتية لإنظمة إستقبال الوقود لمحطة الزور" على شركتنا (ثالث أقل الأسعار) بقيمة 57,200,000 د.ك (سبعة وخمسون مليون ومائتان ألف دينار كويتي).

هذا، وسنقوم بإعلامكم عن أية تطورات لاحقة في هذا الشأن.

وتفضوا بقبول وافر التقدير والاحترام،،

Your Sincerely,



الله
مرزوق ناصر الخرافي
رئيس مجلس الإدارة
Marzouk Nasser Al-Kharafi
Chairman



Heisco



نموذج الإفصاح المكمل
Supplementary Disclosure Form

Date	4 th Jan. 2026	4 يناير 2026	التاريخ
Name of the listed company	Heavy Engineering Industries & Shipbuilding Co. K.S.C. (Public)	شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن ش.م.ك) عامة	اسم الشركة المدرجة
Disclosure title *	Our company has received the award letter for Tender No. MEW 41/2022/2023.	صدر قرار مجلس إدارة الجهاز المركزي للمناقصات العامة بالموافقة على ترسيمة المناقصة رقم (و ك م 41/2022/2023).	عنوان الإفصاح *
Date of Previous disclosure	9th Nov. 2025	9 نوفمبر 2025	تاريخ الإفصاح السابق
Developments that occurred to the disclosure	Our company has received the award letter from Ministry of Electricity & Water & Renewable Energy for Tender No MEW 41/2022/2023.	استلام شركتنا كتاب الترسيمة من وزارة الكهرباء والماء والطاقة المتتجدة للمناقصة رقم (و ك م 41/2022/2023).	التطور الحاصل على الإفصاح
The financial effect of the occurring developments (if any)	Later.	لاحقا.	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)

*The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any Person as a result of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واتصالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب إية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعهما الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.



دعا



Date: 9th Aug. 2025

التاريخ : 9 نوفمبر 2025

Reference: CM/AR/ 114 -2025

إشارة : CM/AR/ 114 -2025

To: Boursa Kuwait

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

Greetings

تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Disclosure of Material Information

الموضوع: إفصاح عن معلومات جوهرية

As per chapter Four, Module Ten “Disclosure and Transparency” Resolution No. (72 of 2015), regarding the issuance of the executive bylaw of Law No. 7 of 2010 and its amendments.

وفقاً لأحكام الفصل الرابع في الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من القرار رقم (72 لسنة 2015) بشأن إصدار اللائحة التنفيذية لقانون رقم (7 لسنة 2010) وتعديلاتها.

Attached herewith Disclosure of Material Information Form.

مرفق طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

We are pleased to inform you that, the Board of Directors of the Central Agency for Public Tenders, has approved the award of Tender No. MEW 41/2022/2023 to our company (Third lowest price) for the Project “Supply, Execution, Commissioning and Maintenance for The Construction of Lines Feeding Al-Khairan Power Plant and Development of The Infrastructure for Fuel Receiving Systems for Al-Zour Plant” amounting KD 57,200,000 (Kuwaiti Dinar Fifty-Seven Million Two Hundred Thousand) for Ministry of Electricity & Water & Renewable Energy.

يسراً إعلامكم بصدور قرار مجلس إدارة الجهاز المركزي للمناقصات العامة بالموافقة على ترسية المناقصة رقم (و ك م 2023/2022/41) لمشروع (ترزيد و تنفيذ و التشغيل المبدئي و الصيانة لاعمال إنشاء الخطوط المغذية لمحطة الخيران الحرارية و تطوير البنية التحتية لإنظمة استقبال الوقود لمحطة الزور) على شركتنا (ثالث أقل الأسعار) بقيمة 57,200,000 د.ك (سبعة وخمسون مليون ومائتان ألف دينار كويتي) لصالح وزارة الكهرباء والماء والطاقة المتجددة.

You will be informed about any development in this regard.

هذا، وسنقوم بإعلامكم عن أية تطورات لاحقة في هذا الشأن.

Yours Sincerely,

وتفضلاً بقبول وافر التقدير والاحترام،،،



مرزوق ناصر الخرافي
رئيس مجلس الإدارة
Marzouk Nasser Al-Kharafi
Chairman

